

« Fraternelles et ouverts »



- VU 5 FOIS
- LE 12/05/2017 À 05:00

Photo HDL l'assemblée générale de l'Association de gestion du centre culturel et culturel musulman de Guénange a permis à chacun de présenter ses idées concernant la pérennité de l'association. Photo RL

L'Association de gestion du centre culturel et culturel musulman de Guénange a été créée en 2010 pour gérer et animer le local culturel et culturel inauguré en 2011. Un des temps forts de l'exercice en cours a été la conférence sur le thème du mariage animée par un intervenant universitaire. Concernant les activités de l'association, on peut remarquer la présence de cours d'arabe pour femmes et enfants ouverts à tous, musulmans ou non, ainsi que du soutien scolaire dans d'autres matières. Le président de l'association, Monsieur Si Larbi, remercie les bénévoles, les dons des adhérents, ainsi que le soutien de la municipalité, dans cette association fraternelle et ouverte à tous. Pour plus d'information, prendre contact avec le comité de gestion du centre culturel et culturel situé 45, Rue de Metzervisse.